

ENSEIGNER À EN MOURIR

PROJECTION ET DÉBAT

Amal, enseignante dans un lycée à Bruxelles, encourage ses élèves à s'exprimer librement. De par ses méthodes pédagogiques audacieuses et son enthousiasme, elle va bouleverser leur vie. Jusqu'à en choquer certains. Peu à peu, Amal va se sentir harcelée, menacée.

SOIRÉE

L'Union des familles laïques de Caen-la-Mer et Unité Laïque vous convient à la projection suivie d'un débat du film **AMAL, UN ESPRIT LIBRE.**

Débat animé par **Paul Besombes**, président de l'UFAL Caen-la-Mer, et **Philippe Foussier**, vice-président d'Unité laïque

INFOS

Jeudi 4 juillet 2024 Cinéma LUX 6, avenue Ste-Thérèse - Caen

20h - 22h : projection film

22h : table ronde suivie d'un verre

de l'amitié

Tarif plein: 7,50€





